



Avda. de Europa 24, Parque Empresarial La Moraleja, 28109 Alcobendas (Madrid)
Tel: (91) 4842700 Fax: (91) 661 53 45

COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

Madrid, 12 de diciembre de 2003

De conformidad con lo previsto en el artículo 82 de la Ley 24/1988, de 28 de julio, del Mercado de Valores, por medio de la presente se procede a comunicar para su incorporación a los registros públicos de esa Comisión Nacional del Mercado de Valores, el siguiente hecho relevante:

En reunión del Consejo de Administración celebrada en el día de hoy, a propuesta de su Presidente, se ha aprobado por unanimidad el nombramiento de D. Juan José Guibelade Iñurritegui como Consejero adjunto al Presidente para asuntos corporativos e institucionales, nombrándose así mismo Director General de la compañía a D José Luis Macho Conde quien hasta ahora ocupaba el cargo de Director Financiero. En sustitución de éste, como Director Financiero ha sido nombrado D. Jesús de la Viuda Martínez.

Consecuencia de lo anterior, el Consejo ha acordado igualmente la supresión del cargo de Consejero Delegado.

Lo cual se comunica a los efectos legales oportunos.

Atentamente,

Fdo. Alfredo Sanfeliz Mezquita
Secretario del Consejo de Administración

Anexo: Nota de Prensa



Campofrío renueva el organigrama de su equipo directivo

Juan José Guibelalde, Consejero Adjunto al Presidente del Grupo y José Luis Macho nuevo Director General

Madrid, 12 de diciembre de 2003.- Grupo Campofrío ha comunicado hoy a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) los cambios introducidos en el organigrama directivo de la compañía, en virtud de los cuales Juan José Guibelalde ha sido nombrado Consejero Adjunto a la Presidencia del Grupo para asuntos Corporativos e Institucionales. Asimismo, el consejo de administración de Campofrío ha procedido también al nombramiento de José Luis Macho Conde como Director General de la empresa. Macho era hasta la fecha Director Financiero del Grupo, cargo en que le sustituye Jesús de la Viuda Martínez.

Juan José Guibelalde se incorporó al Grupo Campofrío en noviembre de 1989, desempeñando desde esa fecha y desde los más altos puestos de responsabilidad un papel clave en el proceso de expansión nacional e internacional del Grupo y contribuyendo a su consolidación como primera empresa en el sector cárnico europeo.

Desde su nuevo cargo de Consejero Adjunto al Presidente, Guibelalde colaborará estrechamente con la presidencia del Grupo Campofrío en la consolidación del nuevo proyecto empresarial surgido de la fusión por absorción de Omsa y Navidul, prestando también a partir de ahora especial atención a los aspectos corporativos e institucionales del grupo.